

Rentrée des cartels en direction des J54 de l'ECF
« Qu'est ce qui marque le sujet ? »
Mercredi 9 octobre 2024 – 21h
au CPCT de Lyon

Cette nouvelle soirée des cartels nous invite à nous tourner vers les prochaines journées de l'École de la Cause freudienne, les « J54 » qui se tiendront à Paris les 16 et 17 novembre 2024. Le thème proposé, « Phrases marquantes », orientera notre discussion et sera mis au travail par Aurélia Verbecq et Christian Chaverondier qui nous présenteront leur produit de cartel.

Lors de cette soirée, nous suivrons donc le fil de « Ce qui marque le sujet » grâce à la lecture éclairée de nos deux discutants, Florent Martel et Hélène Bocquet, psychanalystes, membres de l'ECF. Nous proposerons ensuite une « bourse aux cartels », invitant ceux qui souhaitent participer à un cartel à se manifester. Nul doute que ce travail d'élaboration en petits groupes saura susciter l'intérêt de ceux qui se laisseront porter par le désir d'en faire l'expérience !

Nous vous donnons rendez-vous le Mercredi 9 octobre, à 21h au CPCT de Lyon.